

## katsina

In der spirituellen Welt der Hopi, der westlichsten Gruppe der Pueblo-Indianer, verkörpern Katsina-Figuren eine erstaunliche Vielfalt – sie stehen für Lebewesen, Pflanzen, Naturkräfte, Klänge und Wetterphänomene.

Die Zahl der verschiedenen Katsinam ist so groß, dass man sie kaum vollständig erfassen kann. Zwischen Januar und Juli erscheinen sie bei festlichen Tänzen, um die Menschen zu unterhalten und ihre Gebete entgegenzunehmen. Bei den wichtigsten Zeremonien überreichen Tänzer Kindern kunstvoll bemalte Katsina-Figuren aus Holz, welche deren Gesundheit und Stärke schützen sollen. Die Figuren werden zu Hause aufgestellt oder aufgehängt und dienen als Schutz- und Segensbringer.

Katsinam sorgen für das Wohlergehen der Gemeinschaft und bereiten die Welt auf die kommende Wachstumsperiode vor. Sie stehen für Erneuerung, Harmonie und das Gleichgewicht zwischen Mensch und Natur.

Auch die Katsina-Figuren des ‚la casita verde‘ tragen eine Botschaft in sich – sie sollen Freude, Sicherheit und Wohlbefinden schenken.